



Gemeinderat berät über Bürgeranträge

In der nächsten Gemeinderatssitzung am 25. April werden mehrere Anträge von Bürgern behandelt. In der Bürgerversammlung am 17. März regten Teilnehmer an,

- die Gemeinde solle für das Badegelände in Breitbrunn ein Hundeverbot erlassen;
- den Uferweg ab dem Dampfersteg in Breitbrunn in nördlicher Richtung zu erhöhen, damit er auch bei hohem Seepegelstand trockenen Fußes begangen werden kann;
- am Schürrmannberg in Breitbrunn wieder eine Mülltonne aufzustellen;
- eine Ortsbegehung zwischen Herrsching und Breitbrunn durchzuführen, um die Hindernisse für einen Fahrradweg zu erörtern;
- die Tempo-30-Beschilderung an der Gewerbestraße zu verbessern;
- die Verhandlungen über die Tiefengeothermie am Standort Herrsching wieder aufzunehmen.

Außerdem soll in der Sitzung der Antrag der Grünen beraten werden, das Sportgelände an der Realschule „zu überplanen“.

Die Sitzung am Montag findet im Sitzungssaal des Rathauses statt und beginnt um 19 Uhr.

Category

1. Gemeinde

Date

15/02/2026

Date Created

24/04/2022